

# Director del México dice que el riesgo es muy bajo

## Operaciones varadas en la Caja

◆ [alejandra.herrera@lateja.co.cr](mailto:alejandra.herrera@lateja.co.cr)

A pesar del cierre de la fábrica francesa Poly Implant Protheses (PIP) encargada de vender implantes de silicona a la Caja, por usar gel no autorizado, los médicos de los hospitales nacionales lo toman como una situación de bajo riesgo.

El doctor Douglas Montero, director del hospital México, aclaró que el producto que tienen las siliconas es una solución salina que no es

venenoso para el cuerpo, pero que si se deja mucho tiempo puede provocar una infección en la paciente.

Por el momento, no se tiene una cifra de cuántas ticas usan implantes de esta marca pues la compañía no ha enviado al país los modelos ni los lotes.

“Nosotros empezamos a poner este tipo desde el 2007 y nunca se ha visto un caso de emergencia, la compañía a la que le compramos aquí ya está comunicándose en Francia”, comentó Montero, quien

aseguró que no hay que alarmarse pues no hay seguridad de que se hayan puesto implantes dañados.

Agregó que por el momento las operaciones de este tipo están canceladas, pero que ya la Caja mandó a comprar otra marca y espera que de ocho a quince días puedan retomar las cirugías.

Recomendó que aquellas mujeres que se sientan con dolor, o el seno esté deforme que acudan al hospital para que las examinen.



La Caja ya mandó a traer implantes de otra marca. ARCHIVO